

Collège Victoire-Daubié. Les élèves courent contre la faim

Le télégramme le 29 mai 2019



Mardi, 120 élèves de sixième et cinquième du collège Victoire-Daubié ont couru, pour venir en aide aux personnes qui souffrent de la faim. Après avoir été sensibilisés à cette cause, les collégiens ont réuni des promesses de dons pour ce projet sportif et solidaire. Chacun a donc couru un maximum de tours. « Si chacun donne un peu, ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières. Pour cette première édition au collège, tous les enfants y ont mis du leur, même ceux qui n'avaient pas collecté de promesses », a souligné Éric Couloigner, conseiller principal d'éducation.

Cette année, les fonds récoltés par les jeunes sportifs financeront des projets qui aideront à faire reculer la faim au Tchad, en République Centrafricaine, en Afghanistan, et en Sierra Leone. L'an dernier, plus de 3,2 millions d'euros avaient été récoltés, en France et à l'étranger.